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Riunione ASSEMBLEA GENERALE

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell'Associazione
A.N.N.A., il Sig. Tacchini Pietro ha riunito il giorno 15 giugno 2007 l'Assemblea
Generale Ordinaria alle ore 10:00 in prima convocazione ed alle ore 12:00 in
aeconda convocazione, presso l'Hotel Re Enzo - Via Santa Croce 26 - Bologna
all'uopo convocata con nota del 09.05.2007.

Alle ore 12:00 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per
mancanza del numero legale.

Alla trattazione dell'Od.G., allegato. sono presenti i Sigg. Soci (elenco allegato):

Alle ore 12: 15 il Presidente Sig. Pietro Tacchini fatta rilevare la regolarità della
seduta, invita tutti i convenuti a discutere e deliberare in merito all'Ordine del
Giorno.

Viene nominato, ai sensi dell'art. 16 dello statuto, il Sig. Cappellozza Sandra
quale segretario.

Punto l dell'O.d.g. Approvazione del bilancio consuntivo anno 2006

Il Presidente illustra il Bilancio consuntivo dell'Associazione dell'anno 2006,
approvato all'unanimità dalla Giunta Esecutiva e fatto proprio dall'Assemblea
Generale con voto unanime. il Presidente espone la propria relazione (Allegata).

Punto 2 dell'O.d.g. Nomina dei Componenti il Consiglio Generale

li Presidente infonna che il collega Lomsso Salvatore di Palermo non e plU
responsabile dei Messi comunali in quanto è stato trasferito ad altro incarico.
Pertanto ha manifestato l'intenzione di non aderire all'Associazione considerato
che ora avrebbe trattato altra materia e conseguentemente non avrebbe piu potuto
dare un contributo costante e concreto.

Il Presidente informa inoltre che considerate le vicende legate al collega Perondi
Andrea di Firenze, la Giunta Esecutiva ha ritenuto all'unanimità di sostituire la
sua appartenenza al Consiglio Generale con altro collega. Pertanto propone
all'Assemblea la proposta di composizione del nuovo Consiglio Generale approvata
dalla Giunta Esecutiva. Tale proposta viene approvata all\manimità.

Punto 3 dell'O.d.g. Approvazione e ratifica adesioni all'Associazione

n Preaidente espone la situazione del tesseramento. Nel 2006 è andato bene,
ma le iscrizioni alla data odierna non raggiungono anoora l'obbiettivo, occorre
insistere sul proselitismo e fare entrare nuovi iscritti. I corsi di formazione sono un
ottimo aiuto affinché tale obbiettivo si realizzi. Pertanto invita tutti i presenti ad
adoperarsi affinché vengano attuati nel proprio Comune dei corsi dì fonnazione
organizzati dall'Associazione.

Corbelli - voglio informare l'assemblea, che la categoria Messi in questo
momento è piuttosto confusa e sfiduciata, perche sente di essere una categoria
dimenticata, e soprattutto ... da eliminare, vedi esempio Bologna. il malessere è
palpabile tant'è che alcuni Messi già pensano ad un loro futuro diverso, lontano
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dal mondo della notifica Il lo stesso non so se la prossima volta sarò anCOra al mio
posto di Responsabile dei Messi di Bologna. Le estemalizzazioni dei nostri servizi
possono arrivare da un momento all'altro I cambi di profilo o di qualifica .
pure ...... 1111

Ad impensierire ancora i messi, sono i 3 commi della finanziaria, che invece di
chiarire le funzioni del Messo, le complicano ancora di più, tant'è che ricevo delle
telefonate di Messi che chiedono, se per continuare a fare il loro lavoro, dovranno
seguire un corso di qualificazione con esame finale di idoneità ..... Il??

Detto questo risulta difficile potere portare a termine con successo l'opera di
proselitismo a favore di ANNA vista la sfiducia quasi totale della categoria e la
precarietà della categoria.

Baldoni l'argomento centrale e la necessità per l'A.N.N.A. di ribadire il ruolo di
valorizzazione della funzione del messo notificatore, accrescendo le competenze e
la professionalità di questa figura professionale, evitando ogni forma di
corporativismo.

La necessità di contrastare i fenomeni di esternalizzazione in atto in vari enti
passa anche attraverso una maggiore qualificazione del personale, tale da
evidenziare la differenza a nostro vantaggio delle notifiche effettuate nelle forme
tradizionali, piuttosto che con le società appaltatrici, poste incluse. Altre fu.nzioni
aggiuntive (accertamenti anagrafici, n. civici ecc.) se non sono da disdegnare, non
rappresentano però un obiettivo prioritario, in quanto snaturano il ruolo del
notificatore, più che valorizzarlo.

Fondamentale è a tal scopo la formazione, utile per i nostri iscritti e partecipanti
ai corsi base, e utile all'Ass.ne ai fini finanziari, di proselitismo e di "conoscibilità"
nei confronti degli enti. Va accettata la sfida dell'innovazione, anzi sollecitata,
laddove non c'e neppure l'informatizzazione {es. comune di Roma}, come ulteriore
elemento di qualificazione. La. notifica on line non è una minaccia, ma una vera
risorsa per gli enti, gli utenti e anche per i messi che cosi possono Crescere in
qualità, sacrificando magari la quantità se non necessaria o a volte eccessiva
(Palermol). L'attività di formazione contribuisce a caratterizzarci come Associazione
a carattere veramente nazionale, scevra la localismi e personalismi che hanno
caratterizzato altre esperienze;

Corbelli - chiedo al presidente, anche se so che lui si impegna molto, alla luce
anche dell'interpretazione dei 3 commi della finanziaria 2007, di produrre una
risposta esaustiva e definitiva a tutta la categoria degli associati e non, a proposito
della figura del Messo comunale ed il suo futuro entro la fine dell'anno
2007. E' doveroso darsi un limite di tempo, ed è doveroso da pane di ANNA ed il
suo Presidente adempiere a quanto richiesto in modo definitivo.

li futuro del Messo comunale (vista l'esperienza sul territorio) dovrà essere
incentrata non più solo sulla notifica, ma ad interventi mirati sul territorio molto
similari alla notifica (ma non notifica) quali ad esempio:

Accertam'ento anagrafico per irreperibilità

Controllo interni di scala per ufficio censimento.

Controllo toponomastica

Controllo tassa passi carrai

Controllo immigrazione stranieri

Sostituzione nei compiti amministrativi dei W.UU. chiamati sempre più a
compiti relativi alla sicurezza delle città ... e altro li
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Pa••aretti - Attualmente l'Associazione sta svolgendo un ottimo lavoro, anche
in considerazione delle risorse a disposizione. Agli associati stiamo dando un
servizio importante quale una risposta telefonica sempre pronta e competente sulle
varie, difficoltà incontrate dai Messi comunali nell'espletamento delle proprie
funzioni. );; da sottolineare come sia ampiamente gradito l'invio degli SM8 che il
Presidente invia ad ogni novità normativa. Certo, si può fare sempre di più, ma
sono convinta che con il tempo si riuscirà ad ottenere dei risultati più che
soddisfacenti per tutti.

Corbelli - Annuncio che il prossimo anno non rinnoverò più l'abbonamento ad
www.ilmessocomunale.it per il Comune di Bologna in quanto trattasi di sito ....
Morto 1!lI e questo dispiace molto .... perche era una cosa buona.

Mi associo a Passaretti nel definire molto valida e degna di plauso l'iniziativa del
Presidente di avvertire gli associati via 8MS delle novità sulle notifiche. Ottimo
lavoro.

L'Assemblea Generale approva a1l\manimità l'elenco degli iscritti alla data del
30.05.2007

Punto 4 den'O.d.g. Iniziative proselitismo Associazione

Il Presidente informa che a seguito di divergenze orgarùzzative tra i soci fondatori,
che auspica vengano chiarite al più presto, il previsto convegno nazionale 4L
PIANETA NOTIFICHE - Un. viaggio ostacolato da norme senza coordinamento e dalla
presenza di Agenti notijU;a.tori con competenze e discipline diversificate», verrà
spostato presumibilmente a novembre.

Alle ore 15,00 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la
parola.

Bologna 15 giugno 2007

n Presidente Pietro Tacchini

Il Segretario CappelloZ'.za Sandro



lelJfax 049.685670
,v,yw.annanotifiche.il
e-mail;jnf()<"1 annanolifich!<..j\

~ Associazione Nazionale Notifiche Atti

Albignasego 09/05/2007

Cent.ma

Con la presente si comunica che ai sensi dell'art. 13 dello Statuto viene convocata la
riunione dell'Assemblea Generale Ordinaria venerdi 15 giugno 2007 alle ore 10:00 in
prima convocazione ed alle ore 12:00 in seconda convocazione, presso l'Hotel Re Enzo 
Via Santa Croce 26 - Bologna (teI. 051.5233221.

Ordine del Giorno:

L Approvazione del bilancio consuntivo anno 2006;

2. Nomina dei Componenti il Consiglio Generale;

3. Approvazione e ratifica adesioni all'Associazione;

4. Iniziative proselitismo Associazione;

5. Varie ed eventuali.

Cordiali saluti.

Pietro Tacchini

,~dentY

.-Jf.'t/t;>-/J

P.s.

Per maggiori informazioni su come arrivare all1iotel ci SI può collegare al sito web
www.hotelreenzo.it

Ai fini organizzativi si invitano i Soci a comunicare la presenza o l'eventuale non
partecipazione alla riunione.

--=---------~I"----
~ ASS<lCicR;io"e Naziortalf: Notijfche Atti

~t 1q;.lt: Sedt oper.ti".:
Via Quallro Ruslegh; 14 Vicolo Quasimodo I
37135 VERONA 35020 ALBIGNAS[;GO PD
CF 93164240231 P.IVA: 03558920231



26 agosto 2007
Pagilla 2

Dallo Statuto art. 16

... Hanno diritto di intervenire all'Assemblea tutti i soci che risultano iscritti nel libro
dei soci. I soci possono intervenire in Assemblea per rappresentanza delegando altri
soci, anche se membri del Consiglio (salvo che nei casi di approvazione delle
deliberazioni in merito a responsabilitd di Consiglieri). con delega scritta, anche in
calce all'avviso di conuocazi.one, da conservarsi a cura dall'Associazione. Ciascun
socio non può rappresentare per delega più di cinque soci.
La delega può essere conferita anche a membri del Consiglio che dovranno astenersi
nelle delibere che abbiano ad oggetto responsabilità dei Consiglieri. ...

I DELEGA

Con la presente lo sottoscritta delego a

rappresentarmi alla riunione dell'Assemblea Generale dell'Associazione A.N.N.A., come da

convocazione riportata sul retro del presente foglio, con piena facoltà di voto.

lì-----

11
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Bilancio
2006
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RELAZIONE DI BILANCIO - 2006

Signori Soci,

la presente relazione è redatta, ai sensi delle vigenti disposizioni, al fine di Illustrare
la situazione dell'Associazione e di descrivere l'andamento della gestione nel suo
complesso e nei vari settori in cui opera l'Associazione.

Il bilancio relativo all'esercizio 2006 è costituito dallo stato patrimonlale e dal conto
economico.

Esso è stato messo a disposizione del Membri della Giunta Esecutiva per gli
adempimenti di propria competenza.

La presente relazione tiene conto altresl delle verifiche periodiche eseguite nel corso
dell'esercizio 2006 e durante le quali 51 è riscontrato:

• la regolare tenuta del libro giornale, che é risultato aggiornato secondo le
disposizIoni di leggej

• la regolare tenuta del libri e del registri In base alta legIslazione fiscale;

• il tempestivo versamento delle ritenute, dei contributi e delle altre somme ad
altro titolo dovute all'erario e agli enti previdenzialii

• la corrispondenza tra consistenze e scritture contabili per quanto concerne le
giacenze di cassa e gli altri titoli e valori posseduti dali' Associazione.

Il conto economico al 31 dicembre 2006 presenta le risultanze globali come da
allegato.

Si evidenzia che tale bilancio, presenta ricavi ancora al di sotto delle aspettative, pur
in considerazione del raddoppio delle iscrizioni rapportate all'anno precedente.

Da ciò si evince In maniera chiara, che le entrate attuall'dl A.N.N.A. non sono ancora
sufficienti per garantIre un adeguato servizio al SocI. Anche con una struttura mlnimale,
i versamentI dei Soci non pagano i servizi che ricevono. Infatti, parte del versamenti
Soci sono dell'anno 2007. Restano Inoltre un residuo del finanziamento soci da pagare.

Gli obiettivi che cl siamo posti con l'approvazione del bilancio 2005 e con le finalità
presenti nello Statuto, sono stati sempre presenti nell'attività dell'Associazione e del
suoi Membri conseguendo buoni risultati.

In particolare due sono stati gli elementi che hanno caratterizzato l'attività
dell'Associazione con lo scopo di far conoscere l'Associazione al Messi comunali.

1. Attività di proselltlsmo;

2. AttIvità promozionali.

L'attività di ;prosetitismo è stata svolta basandosi esclusivamente sulle capacità ed
Impegno personale del sIngoli Soci, In partIcolare dei Membri della Giunta EsecutIva e
del Consiglio Generale. Tale impegno è stato sufficiente ad ottenere un rIsultato più che
positivo, anche in considerazione ad una refrattaria consapevolezza del Messo Comunale
del particolare ruolo rivestito e delle proprie responsabilità.
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Altro elemento che necessita una approfondita analisi è sicuramente l'importo della
quota di adesione che si rivela essere troppo bassa tenuto conto che il 60% della quota
di adesione, pari a € 30,00 euro, viene riversato all'assicurazione Carige per i Messi
comunali.

L'attività promozionale si è particolarmente concentrata sulla realizzazione del
Convegno Nazionale tenutosi lo scorso ottobre e sulla realizzazione del progetto per la
valorizzazione del Messo comunale che ha determinato una positiva penetrazione
dell'Associazione nel territorio.

Per la sopravvivenza dell'Associazione bisogna, quindi, adottare una serie di misure
che determinino un conto economico tale da permettere all'Associazione di garantire i
mInimi servizi ai propri assocIati.

pertanto, le strade da percorrere sono quanto mai obbligate:

a) proventi commerciali;

b) adeguamento della quota di adesione individuale, ad esempio per i Comuni;

c) incentivazione dei corsi di formazione dI base.

Si ringraziano i Membri delta Giunta Esecutiva, i Soci fondatori ed altri colleghi per
avere, con il loro operato, dedicato il tempo necessario ad esporre Il nostro progetto, al
fine di avviare quel processo di valorizzazlone della figura del Messo Comunale e quello
di essere protagonisti per il riconoscimento del ruolo svolto, ritenendo essenziale ti
lavoro che l'Agente Notificatore oggi svolge In questa nostra società. In particolare
ringrazio il collega Stefano Andreangeli ed i colleghi del Comune di Roma per l'impegno
e il determinante apporto dato alla realizzazione del convegno nazionale svoltosi a Roma
il 27 ottobre dello scorso anno.

Verona 10 febbraio 2007

Pietro Tacchini
~reJ.Wente/

XC--/ J
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BILANCIO ANNO 2006 _._ ....-_-

A) ENTRATE
AtllsUtuz. AtlComm.le Totale

Ot.d.e associati\e € 13.649.00 "€ 13.649.00
Pl"OWr'ii specilci € 7.979.10 "€ 7.979,10
Pl"CMW'\ti ex art.25 co. 1 L 133199 "€
Pl'tN'lnti da sponsorizzazioni "€
Altri çro.entì € 2.068.04 € 134,80 rE: 2.202.84

Totale entrate "€ 23.696.14 "e 134,80 rE: 23.830.94

€ 14.3aO.37
"E 19.107,15 rE:

B) USCITE

Personale cipendente
CoIlaboratai
Compensi ex art.25 co.1 L 133199
Spese utilizzo impianti
Spese 'ot4aggi e trasterte
~sto attrezzat1J8 sporti....,.
Attri costi di gesticne:

AssiclWBZioni 3.810,00
Materiali 730,94
Bancarie 308.60

Vaie 9.530,83

Totale ueclte

Saldo

Attribuzione costi promiscu

OiS8I81Z0 anri precedenti
A\8l'lZO anri precedenti
Finanziamento Soci

Saldo di cassa
5a1oo del clc bancario

AIl.IoOlt.

€ 4.726.78

Att.Comm.le Promiwcul Totale
"€
"€
"€
"€
rE 4.726.78
"€
€

"€
"€
"€
"€
,.E 14.380,37
r€ 19.107,15

rE 4.723,79

-€ 1045.30
€ 885.60
€ 1.500.00

r€ 6.064,09

€ 121.20
€ 5.942.89

rE 6.064,09
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CONSIGLIO GENERALE ATTUALE

-

-

Cognome Nome
l Cappelfozza Sandro
2 De Grandis Rosanna
3-Fenuccl Alberto
4 Giovannonl Sergio
5 Glsoffi Giuliana ..
6 Liguori Angiolino
7 Lombardi Giuseppe

LorJO l r
9 Manfredi Filippina
10 Mazzari Mara
11 Moseariello Matteo
12 Partipllo Michele
13 Patemlti Isabella Giorgio
14 Perondi mrea
15 Petrolati Marcello
16 Prantera Francesco Enzo
17 Rossi Antonio
18 Scarincl Giuseppe
19 Taranto Marco
20 Trombenonl Elio

Comune
Comune di Padova
Comune di Lendinara
Comune di Bologna
Comune di Roma
Comune di Alessandria
Comune di Busto Arsizio
Comune di Alessandria

p- v

Comune di Bari
Unione dei Comuni PC SUD
Comune di Salerno
Comune di Bari
Comune di Capo d'Orlando
COI"'lUI" d F er e
Comune di Roma
Comune di Castrovillari
Comune di Rovigo
Comune di Taranto
Comune di Bari
Comune di Ancona

CONSIGLIO GENERALE PROPOSTO
Cognome Nome Comune

1 Cappellona Sandra Comune di Padova
2 De Grandls Rosanna Comune di Lendinara
3 Ferrueel Alberto Comune di Bologna
4 Giovannoni Sergio Comune di Roma
5 Gfsotff Gru/iana Comune di Alessandria
6 L1guorl Angiolino Comune di Busto Arsizio
7 Lombardi Giuseppe Comune di Alessandria
8 Mucel Francesco Comune di Benevento
9 Manfredi Filippina Comune di Bari
10 Mazzarl Mara Unione dei Comuni PD SUD
11 Moseariello Matteo Comune di Salerno
'2 Partlpllo Michele Comune di Bari
13 Paternttllsabella Giorgio Comune di CaeQ d'Orlando
14 Tonelli Lorenzo Comune di La Spez:ia
15 Petrolatl Marcello Comune dì Roma
16 Prantera Francesco Enzo Comune di Castrovillari
17 Rossi Antonio Comune di Rovigo
18 Scarlnci Giuseppe Comune di Taranto
19 Basill Claudio Comune di Torino
20 Trombettonl Elio Comune di Ancona


